

## Gemeindenachrichten



# Gemeinde-Ehren-Tag

*einmal „anders“*

Vieles ist im Umbruch und/oder soll sich verändern. In Puchkirchen machten wir dies gemeinsam und das soll auch so bleiben.

## Einladung zum „anderen“ Gemeindetag

**Donnerstag 24. November 2022 - 18:30  
Uhr Trattberghof - Schnötzlinger**

Wir gestalten gemeinsam den **Tag der Älteren**, die **Jungbürgerfeier** und wollen **verdiente Personen ehren** und natürlich gibt es aktuelle Informationen was die Zukunft von Puchkirchen anlangt.

Der Musikverein umrahmt ab 18:00 Uhr den festlichen Infoteil.

Alle Besucher sind zu Schnitzel eingeladen. Zum Essen laden wir vor der Veranstaltung ab 17:30 Uhr oder danach um ca. 20:00 Uhr.

### Tag des Apfels



Die Gesunde Gemeinde brachte in den **Kindergarten**, die **Volksschule** und auf das **Gemeindeamt** frische Äpfel - ca. 150 Stück - nachahmenswert - Danke



## Berlin - Reise





## Goldhaubenfrauen gaben großzügige Spende

Im 3-Eck Verhältnis eine Win-Win Situation geschaffen.



1. Puchkirchner/innen kauften im s'Gschaftl Waren für den täglichen Bedarf und legten diese in einen Warenkorb.
2. Die Goldhaubenfrauen kauften ebenfalls um € 500,- Artikel

3. Letztendlich konnte der Sozialmarkt „Korb“ aus Vöcklabruck Waren im Wert von € 720,- für den Verkauf an sozial Bedürftige in Empfang nehmen.

## Martinsfest



## WG - Staudach

Neuen Dachstuhl samt Dachdeckung haben freiwillige Arbeiter der WG Staudach errichtet - Super - Danke

Puchkirchner erkennen das Wertige in unseren Gemeinschaften und applaudierten mit einem großartigen Besuch beim Martinsfest des Kindergartens, aber ganz besonders auch beim



heurigen Herbstkonzert. Einfach einmalig und von der Harmonie der Musiker/innen getragen. Beehrt wurde das heurige Konzert durch den überraschenden Besuch von Wirtschaftslandesrat Markus Achleitner mit Familie. Auch war die erfolgreiche Blasmusikreise nach Berlin vom gemeinsamen Geist geprägt, ein einmaliges Erlebnis – unser Musikverein gab einen würdigen Botschafter unserer Heimat in der deutschen Hauptstadt. Gemeinschaft erleben wollen wir beim Gemeindetag (siehe Einladung) auf neuartige Weise. Neben der Wertschätzung beim Tag der Älteren, der Jungbürgerfeier und Verleihungen von Dankesurkunden wollen wir gemeinsam unsere Zukunft beleuchten – und dann ist bereits wieder Advent. Am 4. Dezember findet in bewährter Weise die Barbarafeier, welche wieder von den Volksschülern umrahmt wird, statt. Am 8. Dezember wird die Led-Christbaumbeleuchtung eingeschaltet. Der Verschönerungsverein lädt zu einem kleinen Adventmarkt ein, um 16:30 Uhr wird der Nikolaus, welcher mit dem Pferd einreitet, kleine Geschenke für die Kinder verteilen. Die nächsten Wochen/Monate/Jahre werden anders sein, vieles wird sich verändern. Als Gemeinde wollen wir unseren Beitrag zur Kostenbewältigung leisten, indem wir einerseits sparen, aber andererseits kostenoptimal investieren. Das hat in den letzten Jahren bereits funktioniert. Zurzeit setze ich viel Zeit für die Kostenplanung des Budgets für 2023 ein, auch will ich mögliche neue Projekte entwickeln und präsentieren (näheres beim Gemeindetag). Ich wünsche uns Geschlossenheit, Kraft und Zuversicht ganz besonders Besserung unseren Kranken. Gerne nehme ich auch deine Anregungen auf. Dein

*Florian Müller*



**Besuch bei den Erstklässlern von den Bäuerinnen**

Wie jedes Jahr durften wir auch heuer wieder die 1. Klasse in der Volksschule besuchen. Heuer durften wir den 21 Schulanfängern ein Sackerl mit regionalen und selbstgemachten, gesunden Köstlichkeiten überreichen. Gefüllt mit: Weckerl, Apfelchips, gekochtes Ei, Nusschnecken, Kakao, Muffins sowie Äpfel und einer Sonnenblume.



Für den Ortsplatz suchen wir einen 3-5 m hohen Christbaum – wer kann uns dabei unterstützen. Der Baum wird mit Led-Beleuchtung eine Vorfreude auf die kommenden Wochen sichtbar machen.



**Herzliche Gratulation**

**... zum Geburtstag:**

Frau Hermine Kinast zum 91. Geburtstag

Frau Edeltraud Hemetsberger zum 85. Geburtstag



**... neu in unserer Gemeinde begrüßen wir:**

Maringer Birgit mit Tochter Mia, Roith

Carina Ziegl und Patrick Schlagnitweit, Schafedt



**Wir trauern um**

**Franziska Redlinger-Pohn**  
Hub  
im 95. Lj.



**Unsere Anteilnahme gilt der Familie der Verstorbenen.**



Gratulation zur **“FALSTAFF“**  
Auszeichnung für „unseren  
Bäcker“ Fa. Lebersorger/  
Ungenach

## Aktion - bis 31.12.2022

Gurktaler 7,90 €

5 Tage Ambrosius Kerzen 2,49 €

Amicelli 3,19 €

Verschiedene Sorten Hochriegl Sekt 4,99 €

Verschiedene Sorten Kupferberg Sekt 3,49 €

Himbeerroter Stögermayr 3,10 €



### Neues Kinderspielzeug für Mädchen und Buben



Schoko Nikolaus  
eingetroffen



### Neu im Sortiment Doppelherz Produkte



Unsere Produkte sind vielfach **REGIONAL** und **BIO** – mit fairen Preisen!